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D O M A N I , ALLE ORE 1 8 , AL PALAZZO DEI CONGRESSI DELL'EUR 

Manifestazione con Porri Berlinguer Valori Basso 

« Con la sinistra unita per una svolta demo
cratica », è questo il tema della importante ma
nifestazione unitaria che si svolgerà domani po
meriggio al Palazzo dei Congressi dell'EUR. Par
leranno il compagno Enrico Berlinguer, segreta
rio generale del nostro Partito; il senatore Fer
ruccio Parri, presidente del gruppo della sinistra 

indipendente; il senatore Dario Valori, segretario 
generale del PSIUP. La manifestazione sarà pre
sieduta dal compagno on. Lelio Basso, che pro
nuncerà anche le conclusioni. 

L'orario d'inizio della manifestazione unitaria 
è stato fissato per le 18; essa si svolgerà nell'aula 
magna del Palazzo dei Congressi. 

I cittadini domandano, i comunisti rispondono 

Battere la DC per garantire 
una prospettiva sicura 

a piccoli e medi esercenti 
Franco e costruttivo dibattito con i commercianti di Àlb ano - Gli incontri di oggi: ai cantieri Salini con Petroselli 
e Cianca, alla Vifro-Selenia con Falomi, nei cantieri di Setteville con Venditti, davanti alle fabbriche di Pomezia 

L' incontro dei comunist i con i commerc iant i d i Albano 

Le prospettive del pìccolo commercio sono 
• tret tamente collegate al superamento della cri 
s i , nella quale ormai da anni si dibatte questo 
settore. Ma le intenzioni del grande padronato, 
del quale la DC e i fascisti sono diretta espres
sione, vanno In tutt 'al tra direzione: quella di 
strozzare ancora di più i piccoli commercianti, 
per costringerli ad abbandonare la loro atti
vità e a lasciare campo libero alle grosse con
centrazioni monopolistiche. E' questo lo < sfol
lamento » di cui si fanno portavoce i rappre
sentanti della Confcommercio che pretende di 
difendere — e si vede bene come lo fa — gli 
Interessi dei monopoli e quelli del dettaglianti. 

I commercianti avvertono questo stato di ma
lessere, questa incertezza del futuro, aumentata 
dalle recenti nuove legislazioni in tema di tasse, 
come l ' IVA, e dal sempre crescente aumento 
dei prezzi, dei quali sono per gran parte essi 
stessi vit t ime. Questi problemi sono stati sotto
lineati ieri pomeriggio dai compagni Gino Ce
sa roni (sindaco di Genzano e deputato uscente) 
e da Mar io Fioriello (del Movimento dei socia
listi autonomi confluito nel P C I ) , entrambi can
didati per il PCI alla Camera. 

Una serie di incontri con i commercianti di 
Albano, un lavoro capil lare, negozio per negozio, 

un dialogo franco e sereno con i negozianti per 
individuare assieme da che parte stanno i loro 
interessi e quali sono I loro veri nemici, quelli 
che per anni li hanno ingannati, mettendoli con
tro i consumatori e gli operai, che sono invece 
I loro naturali a l leat i . L'assistenza farmaceuti
ca, della quale sono pr iv i , cosi come di quella 
ambulatoriale (nelle regioni < rosse » questo pro
blema è avviato invece a soluzione), così come 
il pensionamento per il quale il PCI chiede l'an
ticipo a 60 anni, sono stati al centro delle di
scussioni, nel corso delle quali i compagni Han
no illustrato le proposte e il programma dei 
comunisti per una radicale riforma del settore 
che metta in primo piano gli interessi dei la
voratori e dei commercianti stessi. 

Non si tratta soltanto di un problema di oggi, 
hanno detto i compagni, ma soprattutto di un 
problema di prospettiva. Perchè il commercio 
abbia una prospettiva di sviluppo è necessario 
che cambi la direzione politica del paese, è ne
cessario che la DC paghi per la politica di 
aperto appoggio ai grossi monopoli, al parassi
tismo, una politica che ha portato il paese ad 
una crisi gravissima. Si può cambiare e andare 
avanti soltanto rafforzando il PCI e rendendo 
possibile quella svolta democratica della quale 
le masse popolari e lavoratrici hanno bisogno. 

Assemblea - dibattito nel teatro Centocelle 

II PCI forza decisiva 
per una nuova scuola 

L a mani festaz ione per la scuola a Centocelle 

I problemi della mancanza di 
tuie scolastiche, dei miliardi stan
ziati e non spesi, della selezione, 
della disoccupazione anche intel
lettuale (di insegnanti, periti, in
gegneri), il disagio degli studenti 
• dei professori per la mancata 
ritorma della scuola; sono questi 
1 temi discussi ieri sera al teatro 
Centocelle, in piazza dei Gerani, 
dove si è svolto un incontro-dibat
tito tra docenti, giovani, lavoratori. 
cittadini e i compagni Gabriele 
Giannantoni e Vincenzo Magni, can
didati alla Camera. 

La discussione è stata introdotta 

Alle sezioni 
Sono convocati per domani, 

•Ile ore 18, in Federazione, 
tutti • responsabili elettorali di 
sezione per la nomina dei rap
presentanti di lista e del can
didato. A questo riguardo si ri
corda che queste nomine, pre
disposte dalle sezioni di Par
tito, debbono essere consegna
te alla Pretura di Roma entro 
il termine ultimo del 20 aprile, 
in quanto la Pretura dovrà prov 
vedere a spedire le nomine per 
ogni seggio all'UHicio eletto
rale del Comune, che ne dovrà 
curare la consegna ai presi
denti di seggio. 

E' pertanto assolutamente 
necessaria la presenza di un 
membro del CD. di ogni se- • 
xione in mancanza del responsa
bile elettorale. 

dal compagno professor Corrado 
Morgia. che ha tracciato un qua
dro delle gravi colpe che ha la OC 
per la crisi della scuola. Numerosi 
gli interventi, che hanno portato 
esperienze dirette della grave si
tuazione dei nostri istituti di istru
zione. Vari gli argomenti trattati: 
necessita di attrezzature e servizi 
sociali decentrati (professoressa 
Gallina): contrapporre ad una 
scuola d'< élite » una scuola di 
massa, qualificata (Frinolli, consi
gliere di circoscrizione): gratuità 
dell'istruzione e drammatica caren
za degli asili nido: questi argo
menti sono stati affrontati da Italia 
De Biasi Amadori, candidata indi
pendente nella lista del PCI; im
pegno per la celebrazione del 25 
aprile (Carla Ciofi, professoressa); 
arretratezza dei contenuti e auto
ritarismo (Franca Amadori, studen
tessa di terza media); la pesante 
condizione del personale ausiliario 
(Cappelletti, bidello). Hanno an
che parlato lo studente Migliorelli 
e il professor Carraio. 

I vari temi sono stati poi ripresi 
negli interventi dei compagni Gian
nantoni e Magni. Le responsabilità 
politiche della crisi della scuola so
no della OC, ha detto in partico
lare Giannantoni, per il modo in 
cui ha governato finora, per le 
scelte che ha compiuto. Un ultimo 
esempio al riguardo: non sono stati 
aumentati gli stipendi degli inse
gnanti e le pensioni, ma si sono 
trovati i soldi per accrescere le 
retribuzioni degli alti burocrati. 

II nostro Paese va avanti, è sta
to infine sottolineato, anche nella 
misura in cui la scuola viene cam
biata e rinnovata. Di qui il nesso 
tra la lotta per la democrazia nella 

scuola e la battaglia più generale 
per la trasformazione delia nostra 
società. 

Nel quadro della settimana per 
la scuola oggi si terranno le se
guenti manifestazioni: scuola ele
mentare IV Novembre, ore 12; 
scuola Dalmazio Birago, ore 12 
(De Biasi-Bencini); Gregna, scuola 
elementare, ore 8 (T. Costa); liceo 
classico Virgilio, ore 12.15 (V. 
Magni); scuola elementare Capan-
nelle, ore 12 (A. Filippetti). 

VITA DI 
PARTITO 

C D . — Tor de' Schiavi, ore 19 
(Renna); Monte Mario, ore 10,30; 
Roviano, ore 20,30 (Micuccì); Ole-
vano. ore 19,30 (Stnitildi) ; Val-
montone, ore 19,30; N. Alessan
drina, ore 20; Borghetto Prenesti-
no, ore 19. 

ZONE — Zona Nord, riunione 
dei segretari di sezione • Trionfale, 
ore 20 (Borgna); Subiaco, ore 19, 
riunione di mandamento (Agosti
nelli); Cellula P.T., ore 18, in Fe
derazione. 

FCCR — Frascati, ora 18, as
semblea (Celare) ; Gramsci, ore 18, 
attivo segretari di circolo zona Ti-
burtlna (Falomi); Colleferro, ore 
18, attivo mandamento (Valen
t in!) . 

Anche oggi il PCI terrà de
cine di incontri con gli elettori 
nei cantieri, nelle fabbriche, 
nei quartieri e nelle borgate 
della città per illustrare le pro
poste programmatiche dei co
munisti, la prospettiva di svol
ta democratica che essi indi
cano per lisolvere la crisi del 
Paese, la necessità che sia raf
forzato il PCI perché questa 
svolta sia possibile. Questi gli 
incontri di oggi: 

Cantieri Salini EUR. ore 12, 
incontro con Petroselli e Cian
ca; Trastevere, ore 9,30. piaz
za Bernardino da Feltro, in
contro AT \C-SIP Pubblica Istru
zione (Vetere); Santa Marinel
la, ore 18,.'H). comizio (Vetere); 
Latino Mei ionio, ore 17. incon
tro (C. Capponi); N. Gordiani. 
ore 18. comizio (Perna-De Bia
si); Tuscolano, ore 17, incontro 
con gli operai della COPPOLA 
(A. M. Ciai); Nuova Tuscola-
na. ore 17, comizio (G. Prasca); 
San Giovanni, ore 17. incontro 
edili (Cianca-Favelli); piazza 
Bologna, ore 18,30, comizio (Fer
rara); Settecamini, cantiere 
SETTEVILLE. ore 12,30. incon
tro (Venditti); Nomentano - via
le Etiopia, ore 19. incontro (T. 
Selli); Donna Olimpia, ore 18,30. 
comizio (O. Mancini): Nuova 
Magliana, ore 16,30; incontro 
(A. Pasquali); GAS - Grotte di 
Gregna, ore 6,45 (Pochetti); 
Ponte Milvio, ore 21. assemblea 
(Andreozzi); Primavalle. ore 
12. cantieri via Saltalamacchi 
(Bagnato): Monterotondo Sca
lo, ore 20, comizio (Cuozzo): 
Montelibretti. ore 19.30. comizio 
(Maderchi-Pochetti) : Velletri -
piazza di Mario, ore 19. incon
tro (Fioriello); Ariccia, ore 
17.30, incontro (Trombadori) ; 
Velletri. ore 16, incontro con i 
commercianti (Cesaroni-Fioriel-
lo); San Lorenzo, ore 15,30, ca
seggiato (D. Soledad); /.ppio 
Latino, ore 19, ass. (Bignami); 
N. Franchellucci, ore 17.30. in
contro donne (T. Costa); Tor
re Spaccata, ore 18, incontro 
con le donne (T. Costa); Porta 
San Giovanni, ore 19.30. incon
tro con i pensionati (Pizzotti): 
N. Tuscolana, ore 15, caseg
giato (D. Saccares); Tor de' 
Schiavi, ore 16. con gli edili 
(Guerra); N. Alessandrina, ore 
19. incontro e film (Galvano); 
Voxson, ore 12,30-14.30 (Fred-
duzzi); Tiburtino III. ore 15.30, 
incontro donne (A. Filippetti): 
incontro con le fabbriche di 
Settecamini GI.BI - AUTOVOX -
TOSERONI. ore 12 (A.M. Ciai); 
Ponte Mammolo, ore 12,30. in
contro con le fabbriche: SCIO-
LARI - VITROSELENIA (Falo
mi); Fabbrica FIORENTINI. 
ore 12,30. incontro (M. Cuozzo); 
Portonaccio. ore 17. incontro 
alla stazione (Venditti): Ponte 
Mammolo, ore 16, assemblea 
femminile (L. Colombini); Ca-
stelgiubileo, ore 20.30. incontro 
(Signorini): Forte A. Bravetta. 
ore 18. incontro (A. Amendola): 
Fiumicino Casette Abusive, ore 
17. incontro (Tozzetti): Ostia 
Lido, ore 10. incontro al mer
cato grande (Venditti-Selli); 
Monteverde Vecchio, ore 15.30. 
incontro a Villa Sciarra; ospe
dale S. Eugenio, ore 14. EUR 
(Fusco): Mazzini, ore 9.30. in
contro con i pensionati (Fusco); 
Borgo Pra^i. ore 9.30. P.T. Bor
go Angelico, incontro: Ottavia. 
ore 16. assemblea donne (F. 
Prisco): Primavalle. ore 17-19. 
incontri: Ottavia, ore 20. as
semblea: Prima Porta, ore 17. 
assemblea donne (A. Molmari): 
Bellegra. ore 19.30. assemblea 
(Mammucari); Tivoli, ore 13.30. 
incontro Cartiere Marziale e Si
billa (Maderchi): Tor Lupara. 
ore 21. incontro (S. Lopez): 
Monteroton'Io. ore 15.30. assem
blea donne (G. Pannella); Ar-
dea. ore 18.30. assemblea (Co-
lasanti-Bordin): Velletri Prato 
Lungo, ore 19. incontro (?.I«ir-
letta): Velletri Casali ore 19. 
assemblea t Cesarono : Velletri -
San Lorenzo, ore 19. incontri 
(T. Velletri): Velletri. ore 16. 
incontro (Cesaroni); Frascati 
Cistemole. ore 18. incontro 
(Marciano): Pian di Frasso. 
ore 18. assemblea (Coìasantiì: 
Albano, ore 8 30. incontro con 
i pensionati: Frascati, ore 8.30. 
incontro pensionati: incontro 
fabbriche (',i Pomezia. ore 12. 
CMB - ESSOXICA - LEADER -
WELLCOME (Colasanti e gnip 
pò FGCT): Marino, ore 12 in 
contro cantieri (Rose): Allu
miere. ore 20. assemblea (Tidei). 

Rintuzzata una 
provocazione fascista 
Una vile aggressione fascista 

è stata messa in atto ieri con
tro i compagni Agostino Ba
gnato (candidato del PCI alla 
Camera) e Gianni Borgna, men
tre questi parlavano ad un 
gruppo di cittadini in piazza 
Giureconsulti. I teppisti sono 
stati messi in fuga dalla pron
ta reazione dei cittadini che 
erano presenti. 

Così le schede elettorali nelle circoscrizioni 
e nei collegi senatoriali di Roma e del Lazio 
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Per dare il voto al PCI devi votare un solo 
simbolo: il primo in alto a sinistra 

Per dare il voto al PCI devi votare un solo 
simbolo: il primo in alto a sinistra 

Questa la politica tributaria capitolina della DC 

Come salvano i padroni 
Il caso del costruttore edile Vaselli - Imposte quasi dimezzate e pagate con anni di ritardo - Interrogazione del PCI sulle tasse 
« congelate » per l'imposta di famiglia e quella sulle aree fabbricabili - Stasera assemblea dei dipendenti Stefer in via La Spezia 

Discussa l'interpellanza comunista 

DC sotto accusa 
per il «Nazareno» 

Risposta burocratica del sindaco - Saranno 
legalizzati i lavori abusivi sull'Aurelia ? 
Nominata la commissione per gli asili nido 
Giunta sotto accusa ieri sera 

in Comune (con la DC come pri
mo imputato) per l'« affare Na
zareno ». Sono state discusse 
le interpellanze e le interroga
zioni presentate a questo pro
posito dal gruppo comunista per 
il quale hanno parlato i compa
gni Della Seta e Salzano. 

I fatti sono questi: la sede dei 
Padri Scolopi. il collegio Naza
reno, in pieno centro storico è 
stato ceduto ad una società per 
essere ristrutturato (forse per 
essere trasformato in un alber
go) nonostante i vincoli del Pia
no Regolatore e della Sovrin
tendenza ai monumenti. Contem
poraneamente i Padri Scolopi 
hanno iniziato lavori di sbanca
mento per una nuova sede, sul
la via di Brava, nella zona 
Aurclia. senza aver ottenuto i 
relativi permessi né le licenze 
di costruzione. Il cardinale Del
l'Acqua presenziò e benedisse 
financo !a prima pietra del
l'opera. 

Le due operazioni sono stret
tamente connesse. Se la sede 
nuova non viene costruita la 
sede vecchia non può essere 
ristrutturata. Ieri sera, alla ri
chiesta di un chiaro impegno 
della Giunta, il sindaco ha ri
sposto in modo che per « pura 
cortesia » i consiglieri comuni
sti hanno definite e burocrati
co». Ha detto che per la sede 
vecchia valgono le norme del 
piano regolatore, e quindi non 
dovrebbe essere permessa una 
ristrutturazione, e che per i la
vori abusivi cominciati in via 
di Brava sono stati sospesi e 
« crede e suppone » che siano 
stati adottati provvedimenti pu
nitivi. 

Si deve ricordare a questo 
proposito che la legge prevede 
per reati del genere fino a sei 
mesi di arresto e ammende di 
due milioni. 

Darida ha invece detto che 
le licenze di costruzione saran
no richieste (ma i lavori sono 
già cominciati, anche se poi 
sono stati sospesi) riceveranno 
l'approvazione qualora siano 
conformi al piano regolatore. 
Si badi bene che non si tratta 
di licenze e normali », ma di li
cenze da rilasciare in zona de
stinata a terreno agricolo ma 
con indici di edificabilità settu
plicati. e che quindi dovrebbero 
passare, come vere e proprie 
varianti al P.R.. sotto il con

trollo del consiglio comunale. 
mentre il sindaco li ritiene com
petenza degli uffici. 

Insomma, come hanno rile
vato i compagni Della Seta e 
Salzano, il centro sinistra ha 
inaugurato la sua politica ur
banistica con un atto che viene 
meno agli impegni programma
tici ancora freschi di inchio
stro. 

Ieri sera il consiglio comuna 
le ha anche approvato, in se
duta segreta, la famosa deli
berazione per la costituzione 
della commissione speciale che 
dovrà elaborare il piano degli 
asili nido. Nella precedente se
duta la deliberazione era stata 
rinviata per un contrasto, sorto 
fra DC e PSDI. Come è noto 
questa commissione deve prov-
\ edere entro il 30 aprile ad ela
borare il piano. Una scadenza 
\icinissima che renderà il com
pito della commissione molto 
difficile ed anche questo deve 
essere imputato ai ritardi impo
sti dalla democrazia cristiana. 

La nomina della commissione 
ha ricevuto anche il voto favo
revole del PCI. sebbene il no
stro gruppo abbia sollevato for
ti riserve soprattutto sul fatto 
che la Giunta ha voluto esclu
dere dai poteri della commis
sione il problema della gestio
ne diretta degli asili nido at
tualmente dell'ONMI. questio
ne sulla quale la DC non vuol 
marciare. Il sindaco si è co
munque impegnato, su sollecita
zione del PCI, a ricevere lunedì 
mattina le delegazioni unitarie 
che nei quartieri hanno raccol
to 50.000 firme sotto la petizione 
per gli asili nido. 

Altra questione trattata, ed 
anche questo rispetto ad una 
serie di ritardi de, è stata quel
la della legge sulla casa. Il Co
mune entro il 30 deve definire 
la pcrimetrazione delle aree 
edificabili in rapporto alla fis
sazione dei prezzi di esproprio. 
Un ulteriore ritardo in questo 
senso — ha rilevato il compa
gno Salzano — sarebbe per il 
Comune assai dannoso. 

In apcrt.ira di seduta il sin
daco Darida ha pronunciato 
brevi parole ricordando l'ucci
sione di Sallustro e il terremoto 
in Iran. Il sindaco ha rivolto 
anche le condoglianze al com
pagno Gregoretti per la morte 
della figlia. 

A quanto ammonta l'imposta 
« congelata » o in Campidoglio 
(CCTL) o presso le commissio
ni di prima e seconda istanza 
(Giunta provinciale ammini
strativa e commissione centrale 
della Finanza locale) sia per 
quanto riguarda l'imposta di 
famiglia che per quanto riguar
da l'imposta sulle aree fabbri
cabili per le quali alla fine del 
1970 i ricorsi erano di centinaia 
di migliaia di contribuenti, fra 
i quali una fetta notevole (sul 
piano finanziario) di grossi eva
sori fiscali, cioè di personaggi 
che con le manovre dei ricorsi 
e gli « aiuti > di cui si possono 
giovare nelle alte sfere? La ri; 
chiesta di conoscere questi dati 
è stata avanzata in Campido
glio con due interrogazioni ur
gentissime del gruppo comu
nista presentate dai compagni 
Piero Della Seta. Luciano Ven
tura e Angelo Boni. 

I tre consiglieri comunisti 
rilevano nella prima interroga
zione che la giacenza dei ri
corsi davanti alla commisisone 
centrale di primo grado (CCTL) 
ammontava alla fine del 1971 a 
oltre 63 miliardi e mezzo per 
l'imposta di famiglia e a oltre 
31 miliardi e duecento milioni 
per l'imposta delle arce fabbri
cabili. Essi quindi hanno chiesto 
all'assessore « i dati relativi al 
contenzioso ed alle pratiche tut
tora in attesa di definizione 
— paratamente per le due im
poste sopracitate — presso la 
commissione di seconda istanza 
(GPA) e presso la Commissione 
centrale per i Tributi Locali: 
e cioè in particolare, per le 
pratiche giacenti presso la 
commissione della GPA. per 
ricorsi presentati sia dall'am
ministrazione sia dai contri
buenti interessati avverso le 
decisioni della CCTL: "numero 
delle pratiche giacenti, numero 
dei relativi contribuenti, diffe
renza tra l'importo complessi
vo dell'imposta originariamente 
notificata dal Comune e quella 
che l'Amministrazione ha potuto 
finore mettere a molo"; la stes
sa cosa per le pratiche giacenti 
presso la Commissione centrale 
per i Tributi Locali (per ri
corso presentato o dall'Ammi
nistrazione o dal contribuente) 
e per quelle giacenti presso la 
Commissione della GPA per de
cisione di rinvio a nuovo esa
me da parte della Commissione 
centrale per i Tributi Locali » 

Nella seconda interrogazione 
i tre consiglieri comunisti pren
dono le mosse dagli stessi dati 
esposti nella prima interroga
zione e rilevano che per quan
to riguarda l'imposta di fami
glia il numero dei contribuenti 
che ha ricorso è di oltre 64 
mila, mentre per l'imposta sulle 
arce fabbricabili le contestazio
ni sono oltre 11 mila. Essi chie
dono di sapere e quale fosse 
l'ammontare delle due imposte 
congelate alla fine dell'anno 
1971. quando il numero delle 
contestazioni giaoenti in attesa 
di definizione dinanzi alla CCTL 
risultava salito a 273.173 per 
l'imposta di famiglia e a 13.699 
per l'imposta aree fabbrica
bili ». 

L'iniziativa del PCI fa se
guito alla fitta pioggia di tasse 

(imposta di famiglia) caduta 
sui lavoratori delle aziende mu
nicipalizzate per responsabilità 
della gestione de del Campido
glio. Mentre si colpiscono lavo
ratori a reddito (isso appare 
giusto e sacrosanto sollecitare 
che vengano invece colpiti i 
grossi evasori fiscali. E per far 
questo occorre intanto conoscere 

cifre e dati. Questa sera, in
tanto. nei locali di via La Spe 
zia 79. avrà luogo un'assemblea 
dei lavoratori della STEFER 
nel corso della quale parlerà il 
compagno Piero Della Seta. 
All'ordine del giorno la pioggia 
di imposte cadute sui lavoratori 
dell'azienda e il modo per su 
perare l'attuale situazione. . 

Cosi il Comune 
tassa un costruttore 

Mentre esiste un ufficio 
speciale dei tributi per col
pire i redditi fissi, gli organi 
comunali che si occupano dei 
padroni, dei grossi costrut
tori edili, dell'aristocrazia 
nera si fanno vivi ogni morte 
di papa, privi come sono (è 
anche questa una precisa 
scelta politica dolla DC) di 
un'adeguata struttura e di 
un congruo numero di im 
piegati. Fino a poco tempo 
fa a inviare le notifiche c'era 
un solo « messo cammina 
toro ». Il risultato inevita 
bile è stato ed è una macro 
scopica evasione fiscale, che 
proprio per l'inerzia capi 
tolina e i favoritismi gover 
nativi, assume il crisma 
della legalità. Ecco un esem 
pio clamoroso. Riguarda il 
costruttore, appaltatore Er 
herto Vaselli. 

Nel 1952 il Comune gli ac 
certo un reddito di 59 mi 
lioni (imposta 8 milioni e 
mezzo circa). Il Vaselli de 
nunciò una miseria e con 
tinuò quella miseria a pa 
gare fino a che il suo ricorso 
non fu definito dalla Com
missione comunale dei Tri
buti locali che diminuì l'im
ponibile a -10 milioni (una 
inezia se si pensa agli af
fari e alle proprietà del no 
stro) per un'imposta di poco 
più di 5 milioni e mezze 
l'anno. Per i due terzi di 
questa cifra il Vaselli fu 
iscritto a ruolo, ma egli fece 
contemporaneamente ricorso 
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ministrativa la quale gli ha 
ridotto l'imposta a poco più 
di tre nwlioni. La stessa cosa 
si è ripetuta per gli anni 
1954, '55. '56 '57 e '59. Per 
tutti questi anni (cioè per 
sei anni) il Vaselli avrebbe 
dovuto pagare 55 milioni cir
ca. Ora la somma è diven
tata. dopo le decisioni della 
CCTL e della GPA 28 mi
lioni: poco più di quattro 
milioni e mezzo l'anno. Ma 
per sborsare questi soldi al 
Vaselli sono stati concessi 
anni, tanto e vero che pro
prio sere fa il Consiglio co
munale ha discusso una de
libera di giunta contro un 
suo ulteriore ricorso per i 
redditi del '52. Intanto, con 
gli stessi soldi che doveva 
al Campidoglio, il Vaselli ha 
fatto i suoi affari, mentre 
il Comune, quando ha avuto 
bisogno di liquido, ha do
vuto contrarre mutui pa
gando interessi oltre il 15 
per cento. E magari, ad in
cassare i proventi di questi 
mutui era indirettamente lo 
stesso Vaselli, attra\erso la 
banca che ne befìciava. 

Per riassumere, i ritardi 
del Comune, l'atteggiamento 
della CCTL e della GPA. 
hanno permesso al Vaselli di 
pagare direttamente 26 mi
lioni in meno e. indiretta
mente. di fruire del gua
dagno ottenuto pagando con 
denaro svalutato ed usu
fruendo dei profitti realii 
zati im estendo somme do
vute alla collettività. 

Chi è Vaselli 
I L COTTIm. Erberto Vaselli è proprietario della omonima 
1 impresa di costruzioni, ma è anche direttamente inte
ressato in una serie di società immobiliari, imprese edili 
e aziende agrarie nelle quali ricopre cariche di rilievo. 
Precisamente il Vaselli è amministratore unico della « Pa
trimoniale fabbricati e terreni», costituitasi nel '29; i 
inoltre consigliere nella « Bonifiche e gestioni agricole 
nell'agro romano», costituitasi nel '43; è presidente della 
società immobiliare «palazzo Valadier spai», costituitasi 
nel '47; amministratore unico della società immobiliare 
^Albergo di Russia», costituitasi nel 1920; consigliere 
nella « Edilizia Terreni », società immobilitare costituitasi 

nel '47; amministratore unico nella azienda agricola 
SABERA, a Castel di Decima e amministratore unico 
nella società immobiliare Arenclla. E' stato uno dei mag
giori appaltatori di lavori del Comune. 
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